

## CONCURSO JÓVENES TALENTOS – PREMIO DE RELATO CORTO DE LA FUNDACIÓN COCA-COLA (por Vicky Jiménez)

El pasado 28 de marzo en Cuenca tuvo lugar el “49º Concurso de Jóvenes Talentos – Premio Relato Corto” que, como cada año, convoca la Fundación Coca-Cola Juan Manuel Sáinz de Vicuña. Este concurso está dirigido a los alumnos de 2º de ESO, que no superen la edad de 16 años y consta de diferentes fases: una primera fase, la fase local, que tiene lugar en el Centro y en la que se elige a los representantes del mismo; una fase regional, y una nacional.

El concurso, se desarrolló en más de medio centenar de sedes distribuidas por todas las comunidades de España, reunió a unos 10.000 jóvenes. El concurso consistía en escribir un relato corto siguiendo las pautas que recibían el mismo día del encuentro. Éstas fueron que a partir de seis palabras que aparecían en un cubo de cartón, tenían que escribir un microrrelato; para ello disponían de un tiempo limitado de dos horas y de dos folios como extensión máxima para sus historias. El jurado, estaba integrado por profesionales del mundo de las letras (reconocidos escritores, periodistas y profesores).

Respecto a los premios, dependen de la fase en la que se encuentren los participantes:

-Premios provinciales:

Los 6 primeros clasificados de cada provincia recibirán cada uno de ellos un regalo, dependiendo del orden de clasificación que el Jurado Provincial les haya asignado, y todos ellos recibirán un LOTE DE ARTÍCULOS con la marca “Coca-Cola”.

-Premios nacionales:

Premio para los 17 finalistas estatales: un VIAJE cuyo destino se comunicará en los próximos meses en la web.

Premio para los 6 mejores relatos, de entre los 17 finalistas: CURSO DE ESCRITURA CREATIVA, de entre 3 y 5 días, impartido por una prestigiosa escuela literaria, que se realizará al regresar del VIAJE.

Premio para los 3 mejores relatos, de entre los 6 seleccionados: tendrán como premio la posibilidad de realizar un CURSO DE ESCRITURA CREATIVA de dos cuatrimestres de duración, impartido por una prestigiosa escuela literaria, para cumplir su sueño de ser escritores.



*Nuestros alegres participantes posando para los medios*

- Nuestro insti estuvo muy bien representado por: Pilar Escudero, María Pérez, Clara Fernández, Jesús Alberto Iniesta, Beatriz Martínez, Silvia García y Sonia Ruiz, que, a pesar de ser unos magníficos “creadores de historias literarias” (por no decir directamente escritores, que suena más formal), no tuvimos suerte y no pasamos la fase regional.

Nos quedamos todos con la experiencia de haber participado en dicho concurso y... ¡otra vez será!